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112 Seiten
Kurzbeschreibung
Dreißig Jahre nach ihrem Tod zählt Maria Callas immer noch zu den größten Operndiven. Einzigartig in
Selbstinszenierung, Ausdruck und Musikalität brillierte die Sopranistin auf den Opernbühnen der Welt. In
Verona gelingt ihr 1947 der Durchbruch und die Mailänder Scala ist Ort ihrer größten Triumphe. Für
weltweite Schlagzeilen sorgt die Callas durch ihre Liebesaffäre mit Aristoteles Onassis. Dieses earBOOK
dokumentiert das Leben der großen Sängerin, ihre Kindheit, die großen Bühnenerfolge und gewährt intimen
Einblick in ihr privates Leben Musik CDs: Vier Musik CDs präsentieren die Höhepunkte des Schaffens der
Callas, Norma , Tosca , Aida u.v.m.
______________________________
Fotobildband inkl. 4 Musik-CDs, 120 Seiten, Hardcover gebunden mit Schutzumschlag, 91 s/w Fotos,
Text:deutsch/englisch/italienisch, Format: 28x28cm. Synopsis
This work includes a book and 4 CDs. It features the text in English, German and Italian. Thirty years after
her death, Maria Callas is still one of the great divas of the opera. The soprano singer - unique in her self-
dramatisation, expression and musicality - is remembered for her brilliant performances on opera stages
around the world. Her breakthrough came in Verona in 1947 but it was La Scala in Milan where she
celebrated her greatest triumphs. Her love affair with Aristotle Onassis made headlines the world over. This
book shows the life of the great singer, her childhood and her big stage success. It also offers an intimate
glimpse at her private life. Music CDs: The CDs present the highlights of Callas' work: "Norma"; "Tosca";
"Aida"; and, many more. Der Verlag über das Buch
Musik CDs: Vier Musik CDs präsentieren die Höhepunkte des Schaffens der Callas, „Norma“, „Tosca“,
„Aida“ u.v.m.
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